
（开奖日期：2024年6月10日）

美达影城（6月11日） 开奖

我才不要和你做朋友呢10:30 11:30

12:40 13:40 14:50 15:50 17：00

18:00 19:10 20:10 21:20 22:20

扫黑：决不放弃 11:40 13:50 16:00

17:10 18:10 20:20 21:30 22:30

排球少年！垃圾场决战 10:20

12:00 13:40 15:20 17:00 18:40

20:20 22:00

走走停停 11:15 12:10 15:10

19:30 22:15

末路狂花钱 18:25 22:25

哆啦A梦：大雄的地球交响乐

11:00 16:05 19:20

谈判专家 11:50 16:10 21:35

加菲猫家族 10:15 13:15 14:10

15:30 18:15 20:30

美国内战 17:25 20:10

九龙城寨之围城 13:10

间谍过家家 代号：白 14:05

芦淞区钟鼓岭
七星潮流购物公园
五楼（株洲书城对面）

订票热线：
28106878
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房屋交付公告
尊敬的建投·五福景苑业主：

由我司开发建设的【建工·五福景苑】（推广名：建

投·五福景苑）一期 1 栋、2 栋、3 栋、12 栋、15 栋定于 2024

年 6 月 22 日至 6 月 24 日集中办理交房手续。《交房通知

书》将按照双方签订的《株洲市商品房买卖合同》载明的

地址以快递形式寄送业主，请按照《交付通知书》要求，

亲临建投·五福景苑营销中心办理收房手续，咨询电话

0731-28288555。

特此公告！

株洲坤盛房地产开发有限公司
2024年 6月 11日

小区面貌改变了

佳苑小区建于2004年，共有16栋房子，其中13栋为住

宿栋。和合泰其他小区相比，它“年轻”很多，但也有合泰片

区小区的“通病”，外来人口多，在合泰服饰加工旺季，不少

人流入小区，短暂停留几个月，待淡季离开。大家只关心自

家一亩三分地，对公共区域漠不关心，对小区认可度低。

多重原因叠加下，多年都没有找到破解之道。

自今年合泰、富家垅片区启动综合整治以来，历经 3

个多月，佳苑小区迎来了华丽“变身”，开展消防整

改、环境整治，以及搭建基层治理体系。

如今，小区有了网格党支部，新引入了物业公

司，有了物管会，大家想着再做点什么，让小区更团

结、更有活力。

群众活动来了

相比小区面貌的变化，人心的集聚才能行稳致

远。活动是凝聚人心的有效载体，于是就有了这场

“粽”情佳苑、欢乐嘉年华的端午节主题活动。

6月4日早上，小区居民汇聚在小区小广场。庆祝端

午节，包粽子是重头活动。“月”你同行志愿者联合会25名

志愿者在现场包起了粽子，吸引了热心的居民参与，900

多个粽子很快包完，粽子也很快被居民领取一空。

小区居民叶女士表示，“大家边干活边闲聊的感

觉很好，很有过节氛围。”

便民服务一条街也“出街”了，有理发、磨刀、听

力和血压检测、法律咨询等 10余项服务，每个服务台

前都有不少人排队。

社区文艺爱好者还带来了 10 个文艺节目，优美

的舞蹈和动听的歌曲，吸引大家欣赏。有些后排的

甚至从家里搬来了凳子，踩着凳子看，看到自己喜欢

的节目，还拿出手机一顿猛拍……

在记者看来，这些生动的场景背后，正是居民对

深入小区开展的群众文化活动的热烈期待。

居民期待满足了

大家在期待什么？

不同群体期待值不同，但都离不开对美好居住

环境的追求。

今年 75 岁的吕解清从邵阳来株洲 20 多年，在佳

苑小区投资建下房子有 17 年。早年父母健在时，他

逢年过节还回老家，如今，老家没亲人了，株洲成了

他的家乡。

看着越变越好的小区，吕解清期待值更高了，

“小区头一次搞大型活动，搞得好，以后要多搞！让

大家都参与进来！”

当前一天，整场活动进行彩排时，不少人主动上

前来询问能否加入。来小区租住了 1年多的胡女士，

边看着台上的表演，边跟着节奏跳了起来，“小区要

是有个广场舞队，我有空也愿意参加。”由此可见，租

客对参与小区活动的渴望。

当小区环境干净整洁了，群众活动多了，让租客

有机会深入了解小区，去结识邻里，生出家的感情后，

并愿意参与小区事务，小区的长效管理将不是难事。

“粽”情佳苑 欢乐嘉年华

端午文艺演出精彩纷呈 引居民围观喝彩
株洲晚报融媒体记者/旷昆红

端午节前，荷塘区月塘街道联合多

个部门在合泰片区佳苑小区组织开展了

“粽”情佳苑、欢乐嘉年华的端午节活动。

这场看起来平常的端午节活动，受

到了小区居民的热捧，里三层外三层围

满了人，不期而遇的小雨也没能“浇灭”

居民的热情，大家撑伞继续观看，900 多

个粽子很快被居民分享一空。

一场普通的端午节活动，为什么有

如此大的魔力？

爱在白关敬老院
本报讯（株洲晚报融媒体记者/郑炜青）6

月 9 日，株洲晚报志愿者联合会“爱的牵挂”

公益项目组来到芦淞区白关敬老院，陪同敬

老院 26位老人过了开心的端午节。

聚创“蝶变营”为聚创咨询有限公司在

芦淞市场群开设的一个精英培训项目，从去

年开始到现在，每期培训，公司都会从中按

一定比例抽取公益基金。这些公益基金怎

么用呢？5 月 18 日，公司负责人与晚报志愿

者联合会谈妥，由他们出资，晚报志愿者联

合会策划，共同开展一系列公益活动，而端

午节探望白关敬老院活动，则是双方敲定的

第一个合作项目。

此次活动十分丰富，聚创公司出资采购

了粽子、盐蛋，以及鸡、鲈鱼、五花肉、瘦肉等

20 余菜品和西瓜、香蕉等水果；“耳尖”的家

鸿口腔医院主动要求参加，为 26 位老人各提

供了一份礼品，并安排了 3 名工作人员前往

现场，为老人提供免费口腔就诊、咨询服务；

株洲晚报志愿者联合会爱心艺术团、株洲市

文化馆蓉之星文旅志愿服务团的文艺志愿

者则加班加点，排练了 7个演出节目。

互
动
节
目
，获
得
优
胜
组
的
老
人
笑
开
了
花
。

记
者/

郑
炜
青

摄

荷塘区佳苑小区广场上，精彩的文艺节目吸引了观众。 记者/旷昆红 摄

相比当下，从前的时间过得慢，车、马、邮件都慢，

一生只够爱一人。而今，屏幕里的画面和台词也可以

“快进”。有数据显示，28.2%的网络视频用户不按原速

观看。打开视频软件，“倍速”功能几乎成为“标配”，用

户可从慢速的 0.5 倍开始，到快速的 1.5 倍、2 倍、3 倍甚

至更高。

这个端午假期，你刷剧选择“倍速播放”了吗？为

什么越来越多人喜欢上倍速播放？今天，我们一起看

看株洲市民们的看法和感受。
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刷剧，你会“倍速播放”吗？
株洲晚报融媒体记者/谢嘉 文/图

“倍速播放”的选项

彰显了我们对时间的某

种掌控与确定性。学会

快速应对生活的同时，依

然能够保持慢下来的能

力，这才是我们所需珍视

的一种生活智慧。与其

花费时间纠结是否要使

用倍速播放，不如将更多

的精力投入到创作的精

细打磨上。若剧情设计

得扣人心弦，剪辑手法巧

妙而严谨，每一帧画面都

精致完美，每个演员的表

演都精湛到位，那么观众

又怎会舍得按下那个‘倍

速键’呢？

记者的话

网友热议网友热议““倍速播放倍速播放””。。

故事
市民倍速播放的日常

昨日，肖女士收拾完厨房的碗筷

后，坐在客厅里享受假期最后的闲暇时

光。手机屏幕闪烁，播放着她最近热衷

的古装剧。与众不同的是，屏幕角落的

播放速度标记着 1.5X。

“以前都没有这功能，现在嘛，习惯

了就离不开了”。肖女士是一名年轻的

职场女性，她笑着告诉记者，平时工作

比较忙，下班后想看点剧放松一下，又

不想熬夜，经常利用倍速播放功能来追

看热门剧集。倍速播放能听清楚台词，

肖女士还会一边做家务一边听剧，两不

误。

一旁，肖女士的爱人谢先生称，他

喜欢看一些剧情复杂的剧集，有时候剧

情拖沓、注水严重，真的很让人受不了，

也会用倍速播放功能，快速跳过那些无

聊的部分，“只看我感兴趣的剧情”。

谢先生也坦言，倍速播放并非适用

于所有情况。“如果是看一些需要深入

理解的纪录片，我还是会选择原速播

放。”他解释说，倍速播放虽然提高了效

率，但也可能导致信息消化不良，尤其

是在需要仔细品味和理解的场合。

转至湖南工业大学校园，宿舍楼内

灯火通明，大三学生小陈戴着耳机，专

注地看着屏幕，手指轻轻一点，将线上

课程切换至 2X。“期末复习压力大，倍

速听课让我效率翻倍。”他坦诚，这已成

为他和同学们备考的秘密武器。

革新
解码新时代的观看模式

“最初，从电影到电视再到广播，内

容往往只能以原速播放和观看。”从事

摄像工作多年的市民徐东磊说，随着

VCD 和 DVD 等播放设备的出现，观众

开始有了更多的选择，如通过操作按键

进行暂停、快进、倒退影像内容。

进入数字时代后，视频的缓冲效果和

解码速度得到了显著提升，倍速播放技术

也进一步迭代至声画匹配、无卡顿的效

果，为观众提供了一种全新的观看模式。

倍速播放功能的流行，很大程度上

也源于现代社会的快节奏生活。在很

多人看来，2 倍速播放相当于“费用打

五折”，既节省时间又高效。与传统的

拖进度条或看解说相比，倍速观看能够

确保观众既听得清台词，又看得到细

节，而不会错过剧情。

记者发现，除了满足观众的实用需

求外，倍速播放还为网友创作提供了新

的灵感来源。

在倍速播放的加持下，剧集在播放

节奏、人物语速、表演风格等方面呈现

出不同的面貌，原作品的味道也随之改

变。这为创意的发挥提供了无限可能，

网友们可以借此创作出各种“鬼畜”视

频，将拖沓重复的电影台词通过 3 倍速

变成快板，或是用 4 倍速的教学视频挑

战智力极限。

如此看来，倍速播放不仅改变了我

们的观看方式，还成为一种独特的文化

现象。它让我们在快节奏的生活中找

到了新的平衡点，也为我们带来了更多

的娱乐和创意空间。

声音
倍速播放利弊并存

对于“倍速播放”，市民们观点和看法

不一。有人认为，倍速降低了观剧质量，

牺牲了创作者的艺术表达；另一些人则认

为，这是面对低质内容的有效过滤机制。

“就像看书，好书总想慢慢品味，而一般的

书会快速浏览。”一位市民如是说。

在长江广场的一家咖啡馆，张先生

向记者表达了他对倍速播放功能的喜

爱。“现在的生活节奏这么快，倍速播放

对我来说简直是福音。”张先生表示，他

常常利用午休时间或通勤路上刷剧，通

过倍速播放可以在有限的时间内看完

更多的内容，大大节省了时间。

与张先生不同，市民李女士则对倍

速播放功能持保留态度。她告诉记者，

她更喜欢以原速观看剧集和电影，因为

这样可以更好地感受作品的节奏和氛

围。“倍速播放会让我觉得剧情跳跃得

太快，有些细节和情感表达可能会被忽

略。”李女士说。

除了对观看体验的影响，李女士还

提到了倍速播放对社交互动的影响。

“如果我和朋友一起看视频，我开了倍

速，那他们可能就跟不上我的节奏了。”

她认为，倍速播放可能会减少观众之间

的共同体验和交流。

在采访过程中，记者还遇到了一位

年轻的观众小王。他表示，倍速播放为

他提供了更多的选择空间。“有时候我

会用倍速播放来快速浏览一部剧的大

致内容，然后再决定是否值得原速观

看。”小王说，这种方式可以帮助他更好

地筛选和选择自己感兴趣的内容。

建议
合理使用，享受观影体验

端午假期，一家电影院的放映厅

内，观众正在观看一部新上映的电影。

电影结束后，市民刘女士接受采访时

说：“虽然电影院没有倍速播放的功能，

但我觉得在大屏幕上观看电影，能够更

好地体验电影的艺术魅力。”

一位资深的影视评论家表示：“倍

速播放确实在一定程度上改变了人们

的观影习惯但这也反映了现代人对时

间和效率的追求。然而我们也需要警

惕倍速播放可能带来的负面影响，比如

观众可能无法充分感受到剧情和角色

的情感。”

倍 速 播 放 功 能 本 身 并 无 对 错 之

分，关键在于我们如何合理使用它。

专家建议，观众在选择是否使用倍速

播放时，应根据剧集的质量和自身需

求来决定。

“倍速播放”不仅仅是一种技术现

象，它也反映了现代人对生活的态度和

哲学。在这个快节奏的社会中，我们应

该如何找到属于自己的节奏和平衡点，

享受生活的每一刻，这是值得我们每一

个人深思的问题。

0000 后群体近后群体近 44 成选择倍成选择倍

速观看方式速观看方式。。

视频软件上的倍速播放选项。


